

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1954)

Vorwort: Introducción

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INTRODUCCIÓN

Para el Comité Internacional de la Cruz Roja, órgano fundador de la Cruz Roja y promotor de los Convenios de Ginebra, el año de 1954 ha presentado, en su conjunto, las mismas características que 1953. Continuó luchando contra las formas más crueles del sufrimiento humano : aunque sin lograrlo siempre, se esforzó por acudir en ayuda de las víctimas militares y civiles de conflictos o de disturbios y de sus consecuencias.

En Europa, el mejoramiento de la coyuntura permitió al CICR el estabilizar algunas de estas actividades de asistencia y de protección, en relación con el conflicto mundial y sus consecuencias directas. En cambio, en otras partes del mundo, una evolución diferente debida a causas diversas produjo nuevas miserias ; a pesar de los acuerdos que hace ya casi un año, pusieron término a las hostilidades en Corea y en Indochina, subsisten las inquietudes y las dificultades así como preocupaciones reales para el futuro.

Como en los años anteriores, el CICR ha velado por el mantenimiento de la doctrina y de los principios fundamentales y permanentes de la institución. Ha trabajado para la difusión de los Convenios y para la aplicación fiel de éstos. En el transcurso del año, ha emprendido, con la aportación de expertos internacionales, el estudio de la protección de las poblaciones civiles contra los peligros de la guerra aérea y el empleo de armas ciegas ; al mismo tiempo prosiguió el examen de la cuestión de asistencia a los detenidos políticos, cuya situación no está expresamente cubierta por los Convenios de Ginebra. Ha puesto los primeros resultados de estos trabajos a disposición de los Gobiernos y de las Sociedades nacionales de la Cruz Roja (Media Luna Roja, León y Sol Rojos), así como de los organismos, nacionales o internacionales, cuyo concurso juzgó útil.

Esta reseña, como las precedentes, reune las indicaciones que permiten seguir la orientación y la evolución de la actividad del Comité Internacional de la Cruz Roja en el mundo. Esperamos que dará al lector la posibilidad de tener una idea de la tarea realizada por el Comité Internacional el cual ha tenido siempre la preocupación de realizar obras de solidaridad humana en el marco de sus operaciones y en el transcurso de su ya larga existencia.
